

Startschuss für neue Schulpartnerschaft

Mercedes-Benz Ostendorf und die Realschule Heessen vereinbaren Kooperation

Die Schülerinnen und Schüler der Realschule Heessen können sich freuen. Das Angebot an Unterstützung für den Übergang zum Beruf wird ab dem 5. November um mehrere Facetten reicher sein. An diesem Tag begrüßt die Realschule Heessen, neben den bestehenden Partnerschaften mit Salzgitter Mannesmann Precision GmbH, der HELLA KGaA Hueck & Co. und der Sparkasse Hamm mit dem Unternehmen Mercedes-Benz Ostendorf einen weiteren Kooperationspartner.

Ziel der Partnerschaft ist es, durch die Zusammenarbeit zwischen Unternehmen und Schule eine vielseitige und gründliche Vorbereitung auf das Berufsleben im Allgemeinen zu gewährleisten und

interessierte Jugendliche im Besonderen auf eine Zukunft mit einem nahe gelegenen technischen mittelständischen Dienstleistungsunternehmen vorzubereiten. So sind denn auch die wichtigsten Eckpfeiler der Partnerschaft schon im Vertrag skizziert:



So sind Besichtigungen für Lehrkräfte und Schüler ebenso geplant, wie die Unterstützung in den Bereichen Bewerbung und Praktika. Auch eine

unterrichtliche Einbindung des Unternehmens bildet einen Baustein, bei der beispielsweise Auszubildende den Schülerinnen und Schülern Frage und Antwort stehen. Den Jugendlichen soll damit ein tieferer Einblick in die Arbeit eines Unternehmens gegeben werden. Mit der Vertragsunterzeichnung am 5. November ist dies dann nicht nur ein weiterer Schritt auf dem Weg zu einer verbesserten Berufsvorbereitung an Hammer Schulen, sondern auch eine Möglichkeit für die Partner aus der Wirtschaft, geeignete Bewerber kennen zu lernen und frühzeitig zu fördern.